

うちゅうせん

2021. 5. 20 (木)

1年 学年通信 No. 12

タブレットの学習

学校での学習にも慣れてきましたので、今週からタブレットの使い方を学習し始めました。タブレットを見た子供達は、「すご〜い!」と喜んでいました。保管庫から教室へ運ぶときには、壊さないよう慎重に「そろり そろり」で持って行きました。

今週は、『e-ライブラリ』という国語や算数の学習ができるアプリで学習することを中心に行いました。



学校図書館の使い方

19日(水)、学校図書館のオリエンテーションを行いました。毎週水曜日に、新ひだか町図書館から来ている図書館司書さんが、本の借り方・返し方、図書館での過ごし方を、クイズを交えながら教えてくれました。



連絡

- 今週の金曜日から、全員タブレットを持ち帰ります。学校で指導したのは、『e-ライブラリ』という国語や算数の学習ができるものの使い方、Google の『Jamboard』という絵や文字をかけるアプリの使い方です。ご家庭でも使ってみてください。
- 下校する前に、子供達には必ずおたよりと連絡帳をお家の人に見せるよう伝えてあります。ご家庭でも一声かけていただくと助かります。